

# Wrestling

## So fake und doch so real

Von abgemeldet

### Kapitel 4: Das neue Zuhause

Als ich endlich bei meinem Haus ankam, sah ich schon von außen, wie sich die Kartons im Wohnzimmer stapelten.

"Oh je, das wird ja eine Mörderarbeit.", seufzte ich.

Ich schloss die Tür auf, ging rein, schloss die Tür und ging gleich erstmal in mein Schlafzimmer, wo ich meine Tasche auspackte und alle Sachen dorthin legte, wo sie hingehörten.

Nach einem weiteren Seufzer machte ich mich an die Arbeit.

In den meisten Kartons waren Klamotten oder Bücher und allgemein waren es auch nur 25 Kartons.

Um 22 Uhr war ich endlich fertig.

Meine Schränke waren voll, die Waschmaschine war angestellt und die Kartons waren in der Waschküche verstaut.

Ich ließ mich voller Erschöpfung und Müdigkeit erstmal aufs Bett fallen.

Jetzt hatte ich es nicht geschafft im nahegelegenen Fitnessstudio anzurufen, denn ich wollte so schnell es ging wieder trainieren.

Als ich am nächsten Morgen als erstes auf meine Klamotten blickte, sah ich, dass ich schon wieder eingeschlafen bin ohne mich vorher umzuziehen.

"Ich habe echt einen Knall! Wir langsam Zeit, dass ich wieder das Energiebündel werde, was ich in Deutschland war.", sagte ich zu mir.

Und das meinte ich auch so!

Ich sah auf die Uhr, es war 10 Uhr morgens, und rief gleich beim Fitnessstudio an.

Ich sollte um 15 Uhr mal vorbeischaun.

Ich machte mich im Bad fertig und frühstückte anschließend bei einem Restaurant in der Nähe.

Pünktlich um 15 Uhr war ich im Fitnessstudio.

Ich meldete mich dort an und wir sprachen ein bisschen über den Fitnessplan etc.

Ich sah mich noch etwas um und war echt baff.

So ein großes Fitnessstudio hatte ich noch nie in meinem Leben gesehen und ich war schon in einigen gewesen.

Um 17 Uhr war ich wieder zuhause und sah, dass ich mein Handy garnicht dabei hatte.

Ich sah auf den Display, dass jemand mir geschrieben hatte.

Es war Matt.

Woher hatte er meine Nummer?

Die hatte ich ihm garnicht gegeben.

Ich las mir also seine SMS durch:

**Hallo Fiona.**

**Du fragst dich sicher, woher ich deine Handynummer habe... Nunja, als wir dich in dein Zimmer gebracht haben, habe ich in deinem Handy nachgesehen, was sehr schwer war, weil ja alles auf deutsch war... aber ich habe es geschafft. Tut mir Leid, falls dich das jetzt sauer gemacht hat... wenn du willst, lösche ich deine Nummer auch wieder! Ich und Jeff wollten nurnoch mal sagen, dass wir es schade finden, dass du schon nachhause gefahren bin... Man sieht sich, Matt**

Na viele Dank auch, dachte ich.

Wenn ich ihm jetzt sage, dass ich nicht möchte, dass er meine Nummer behält ist diese "Freundschaft" doch gleich wieder kaputt.

Er durfte also meine Nummer behalten, aber ich fand es mega dreist was er gemacht hat, weshalb ich ihm nicht antwortete.

Um 19 Uhr rief dann jemand von der WWE an und erzählte mir, wie es denn demnächst für mich weitergehen würde.

Sie waren nach meinem ersten Match so überzeugt von mir und sahen auch ein, dass mein Charakter einfach nicht richtig Face sein konnte, sodass ich nun erstmal ein Monat fehlen werde und mich dann bei den Bella-Twins rächen würde... so ein bisschen wie der Undertaker wurde mein Charakter gemacht, nur dass ich überhaupt nicht beliebt sein werde.

Ich freute mich über das neue Heel-dasein und versprach mich gut um meine Fitness zu kümmern.

Die Frage ist nur, wie ich den ganzen Monat ohne ein Wrestlingmatch überleben sollte...

Ach, das schaffe ich schon, dachte ich voller Entschlossenheit.